

## Wir werden wachsen und setzen dabei voll auf Holz



Barrierefreier Vollholzbau



Leimfrei - 100% allergikerfreundlich ✓



Klimaneutraler Baustoff V



Gesundes Raumklima



Naturbelüftete Gruppenräume ✓



Lichtdurchflutete Räume und Flure



Zimmer im Freien



Großer Garten unter der Linde



Eigene Mittagessenzubereitung: 

gesund – regional – frisch





Bitte helfen Sie mit, damit die Arche wachsen kann!

Bankverbindung:
Evangelische Kirchengemeinde
Mönchsroth,
IBAN: DE10 7655 0000 0901 3403 15
Sparkasse Ansbach

Ihr Ansprechpartner:
Die Vorstandschaft des
Evangelischen Diakonievereins
Mönchsroth e.V.



## räger:

Evangelischer Diakonieverein Mönchsroth e.V.
Pfr. Gunther Reese (1. Vorsitzender)
Limesstraße 4. 91614 Mönchsroth

Limesstraße 4, 91614 Mönchsroth Tel.: 09853-1688; Fax: 09853-4453





## HURRAAAA-WIR WERDEN WACHSEN



ARCHE UNTERM REGENBOSEN

> Evangelische Kindertagesstätte



Wir brauchen mehr Platz in der Arche.
Gemeinsam engagieren wir uns für den
Anbau unserer Kindertagesstätte
"Arche unterm Regenbogen" in Mönchsroth.
Wir: Der Evangelische Diakonieverein
Mönchsroth e.V. zusammen mit der Gemeinde
Mönchsroth setzen uns für diese
zukunftsweisende Erweiterung ein.



So fügt sich der Neubau an den bisherigen Kindergarten an. Ein großes Grundstück konnte erworben weden, damit es auch wieder genug Freispielfläche für die Kinder gibt.

1.687.000 €

Wir brauchen eigentlich nur noch ein kleines Stückchen vom Kuchen, dann haben wir es geschafft. Freistaat Bayern: 902.000 €

Gemeinde: 460.000 €

Diakonieverein: 295.000 €

Landeskirche: 10.000 €

Spenden: 20.000 €

Wir rechnen mit Ihnen - "Danke!"

"Ich kann endlich wieder Betreuungsplätze zusagenjeder kann aufgenommen werden und ich muss keine
Absagen mehr aussprechen; besonders freue ich mich
über den externen Speiseraum, in dem gemeinsam
gegessen werden kann und die Gruppenräume ihrem
eigentlichen Zweck, dem Spielen, dienen.
Naturholz – Verzicht auf Chemie – etwas Besseres gibt's
nicht für eine Kital"

Marlene Deeg, Einrichtungsleitung

"Für mich als Mama ist es wichtig, dass meine Kinder hier in der Kindertagesstätte – gemeinsam mit Nachbarskindern und Freunden – optimal betreut und gefördert werden. Mit dem Neubau wird sichergestellt, dass alle Mönchsrother Kinder einen Platz bekommen und nicht auswärts untergebracht werden müssen. Ich möchte meinen Kindern starke Wurzeln mit auf ihren Lebensweg geben und dafür braucht es auch ein gutes soziales Umfeld. Die Kindertagesstätte hier vor Ort ist dafür sicher ein sehr wichtiger Baustein."

Sarah Schwab, Mönchsroth Mama von Luis (3,5 Jahre) und Leni (1,5 Jahre)



Als Oma eines Kindergartenkindes ist es mir ein Anliegen, dass auch unsere Enkel neben den Familien einen Raum haben, in dem sie sich mit ihrer Einzigartigkeit gut behütet entwickeln können. Die Eindrücke und Begegnungen der Kindergartenzeit sind prägend fürs Leben. Dazu braucht es einladende Räume mit genügend Platz. Deswegen brauchen wir die Erweiterung unserer Kindertagesstätte.

Inge Lichtscheidel, Großmutter von Paul (2 Jahre)



